
PLENO ORDINARIO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD
DE ALMERÍA DEL 19 DE FEBRERO DEL 2024

ASISTENTES:

PRESIDENTA: Dª. Marina Sánchez Agustino

SECRETARIO: D. Marcelo Martin Abrante

MIEMBROS DEL PLENO:

D. José Ramón García Túñez

D. Mario José Martínez González

D. Alberto Jesus Martínez Alarcón

D. Francisco Javier Estrella González

D. Leonardo López López

Dª. Laura Rivas Villegas

Dª. Mar López Nemesio

D. José Antonio Simón Gambeta

D. Juan Diego Quiles Láñez

D. Iván González Valero

D. Vicente Manuel del Moral Cazorla



Dª. Alicia Bonilla Orellana

Dª. Desirée Pérez Cara

Dª.María Encarnación Ruiz Rodríguez

Dª.Mª Ángeles Godoy Martín

Dª. Rocío Muñoz García

D. Antonio Cano Morenilla

Reunidos en la sala de reuniones 1 de la Casa del Estudiante, la Sra Presidenta da comienzo a la
sesión.

ORDEN DEL DÍA

PRIMERO.- DEBATE Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES

INDICADAS A CONTINUACIÓN:

● Pleno Extraordinario de 28 de noviembre de 2023.

● Pleno Extraordinario de 20 de diciembre de 2023.



Se aprueban por asentimiento.

SEGUNDO.- INFORME DE LA PRESIDENCIA.

REPRESENTACIÓN EXTERNAS:

- CEUNE: Estamos a la espera de que el Ministerio de Universidades convoque el Pleno.

- CAEUA: Se convocó el 16 de febrero, el mismo día que la investidura del Rector.

- En este órgano está comùesto por 4 personas de la UAL nombradas por el

Vicerrectorado de estudiantes (2 titulares y 2 suplentes)

- Se ha tratado: Precios Públicos y la LUPA (la nueva Ley de Universidades de Andalucía)

- Nuestra representación externa tiene dos vías: CREUP Y ACUA.

- Marina Sánchez comenta que puede ser una posibilidad es proponer la salida del CEUAL

de ACUA.

REUNIONES EXTERNAS DE LA UNIVERSIDAD:

- IAJ (Instituto Andaluz de la Juventud): Se trató del tema transportes y sala de estudios. En cuanto

a esto último se ha propuesto abrir la sala de estudios del albergue inturjoven.



REUNIONES CON VICERRECTORADOS:

- Nos hemos reunido con los siguientes Vicerrectorados: Vicerrectorado de Estudiantes; Cultura y

Sociedad; Grados e Innovación Docente; Igualdad, Inclusión y Compromiso Social; Sostenibilidad,

Salud y Deportes.

- También con la Directora de la Fundación, en materia de las prácticas curriculares

y extracurriculares.

RESUMEN DEL CLAUSTRO:

- Defensoría: Bernardo Claros Molina, candidato a Defensor Universitario, no ha salido elegido.

- Comisión de Reforma de Estatutos: con la propuesta cuatro estudiantes y procediendo a votación

para elegir a tres de ellos, quedan elegidos Jose Ramón García, Carina Tripiana y Marina Sánchez.

TERCERO.- PRESUPUESTOS ECONÓMICOS DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES PARA EL

2024.

El Tesorero, Antonio Cano Morenilla, toma la palabra y procede a hacer los comentarios pertinentes. Se

aprueba por asentimiento.

Iván González pregunta si será posible conocer el Centro de Gastos antes de terminar el curso, a lo que

se responde que solo es coherente conocer el gasto total al final del año.



CUARTO.- TRABAJO A CORTO Y MEDIO PLAZO DEL CEUAL.

- Hacer un estudio interno de las plazas vacantes que tiene cada delegación por cubrir en cualquier

órgano para llevarlo a Consejo de Gobierno.

- Reunión con cada delegación

- Proponer un calendario de elecciones para las delegaciones de centro.

- Se está estudiando la posibilidad de implementar Canva pro para las delegaciones.

- Cruce de preguntas sobre el RRI, conclusión: Retocar el RRI del CEUAL afectará después ya que

dependen de los Estatutos de la Universidad, que se encuentra en periodo de modificación.

- Vicente Manuel del Moral propone realizar una encuesta sobre transportes al estudiantado.

- Jose Ramón García comenta que sería apropiado instar a convocar la mesa de transportes, a lo que

Iván González propone que no solo en lo urbano sino también a nivel autonómico y provincial.

QUINTO.- I JORNADAS DE FORMACIÓN DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES

Presidencia pone en conocimiento del pleno el cronograma de las Jornadas de Formación (I JJFF), previas

valoraciones y agradeciendo a los miembros del CEUAL su predisposición a la organización de este evento.

SEXTO.- INFORME DE MARIO EN CREUP, DEBATE Y APROBACIÓN SI PROCEDE

DEL AVAL DE MARIO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Mario Jose Martínez presenta su informe y su trabajo en CREUP y en la ESU. Francisco Javier Estrella solicita

la votación secreta.



Se procede a la votación: 13 votos a favor, 6 votos en blanco, 1 voto nulo, por lo que queda aprobado el aval

de Mario José Martínez.

SÉPTIMO.- INCIDENCIAS DE EXÁMENES DEL PRIMER CUATRIMESTRE

Juan Diego Quiles- Una incidencia en Ingeniería Agrícola sobre el tiempo indispensable para ver un

examen sin que cuenta convocatoria.

Mario Jose Martínez - Existe una incidencia relacionada con un docente y una asignatura con un alto índice

de suspensos

Alberto Jesus Martínez/ Javier Francisco Estrella - Incidencias sobre el derecho a ver el examen y que

no cuente convocatoria.

Jose Ramón García responde a la problemática y explica que ya en su día la Vicerrectora de

Ordenación Académica envió un correo explicando e interpretando la normativa recordando qué

debe de haber.

OCTAVO.- INFORMES DE LA DELEGACIÓN DE CENTRO.

Delegación de Derecho - Guillermo, delegado de centro, comenta que la Delegación de Derecho está

empezando con muchas ganas e ilusión esta nueva etapa

Delegación de Educación - Laura Rivas explica que mañana será su renovación.

Delegación de Económicas - Francisco Javier Estrella explica que se han convocado elecciones, y tiene

intención de presentarse a candidato como Delegado de Centro.



Centro de Postgrado - Iago - el vicerrectorado se reunió con todos los másteres, su idea es que haya

también representación de estudiantes.

Delegación de estudiantes de la Escuela Superior de Ingeniería- Se han cubierto todas las plazas en las

comisiones, se está trabajando con empresas para financiar el evento de su patrón. Se va a empezar a

trabajar el plan académico de varios grados.

Delegación de Experimentales - Fin de los exámenes, hubo renovación del consejo de dirección y se

está empezando a trabajar.

Delegación de Humanidades - Se ha renovado el Consejo de Dirección.

Delegación de Salud - El Consejo de Dirección se ha renovado.

NOVENO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Iván González - Aula de debate tiene torneo INDALO, si es posible dotarla de dinero a una partida

económica, a lo que la Presidenta responde que su Presidente no le ha comunidad dicha necesidad

Leonardo López -saca a colación la problemática del doble grado a la hora de votar en las Delegaciones

Mario Jose Martínez - Que no renovará más en el Consejo de Estudiantes, agradeció el trabajo a todos por

los años trabajados

Desirée Pérez - Volverá a ser sede de la sectorial de humanidades (abril) SIUEH.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 18:02.


